Carlos E. Musiz A. ofinberts participally Consejo de Desarrollo Rural Sustentable del Municipio de Zapopan, Jalisco. ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE DEL MUNICIPIO DE ZAPOPAN, JALISCO Con fundamento en el artículo 24 y párrafo tercero del artículo 25 de la Ley de Desarrollo Rural Sustentable; fracción II de artículo 11 del Reglamento de la Ley de Desarrollo Rural Sustentable en Materia de Organismos, Instancias de Representación, Sistemas y Servicios Especializados; artículo 37 de la Ley de Desarrollo Rural Sustentable del Estado de Jalisco; y, en cumplimiento a los artículos 8, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23 y 24 del Reglamento Interno del Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable, el día 31 de julio del 2012 a las 10:30 hr. en instalaciones del Ejido "Tesistán", ubicado en calle Ejido #139 del poblado de Tesistán, del Municipio de Zapopan, Jalisco, se llevó a cabo la reunión ordinaria, bajo el siguiente: ORDEN DEL DÍA: Toma de lista y Registro de asistencia. Revisión y, en su caso, firma del acta de la reunión anterior. 2 Firma del convenio de la entrega de tractores. 3 Recepción de vales de apoyos agropecuarios 2012 (gallinaza, semilla mejorada y remineralizador). Presentación de alternativas de financiamiento para la adquisición de implementos agrícolas. Asuntos generales. Al someter a aprobación el orden del día resultó: "Aprobado". El Director de Desarrollo Agropecuario, agradeció la presencia de los asistentes y agradeció al anfitrión de esta ocasión, Lic. Juan Torres López, Presidente del Comisariado Ejidal de Tesistán, las facilidades otorgadas para la celebración de la sesión de trabajo del Consejo, quien a su vez dio la bienvenida a los concurrentes. Toma de lista y Registro de asistencia. Il del Mantenpio de Zapopan, l'alis Punto los presentes firmaron el registro de asistencia en el documento respectivo, determinándose 39 asistentes y queda la relación de asistencia en resguardo de la Dirección de Desarrollo Agropecuario. Se notificó el cambio del Presidente del Comisariado Ejidal de la Primavera C. Raúl Sedano Hernández; asimismo del Ejido Santa Lucía mediante oficio comunicó la designación del C. Héctor Gilberto Mendoza Velásquez, Para representar al Ejido en las reuniones del Consejo, el cual por votación de los integrantes aprobó la moción. Revisión y, en su caso, firma del acta de la reunión anterior. Punto El Director de Desarrollo Agropecuario, sometió a consideración del pleno la aprobación del acta de la última sesión anterior correspondiente al pasado 21 de junio de 2012 y al no existir observaciones fue aprobada y firmada por los presentes. Firma del convenio de la entrega de tractores. Punto El Director de Desarrollo Agropecuario, explicó el proceso de integración del convenio en que intervinieron varias instancias del H. Ayuntamiento para dar lugar a la firma con la figura jurídica adecuada para la entrega de los tractores. Al Lastulo Hartines Courses Alfonzo Garabito

Junter to Sores final de la reunión se entregarán los convenios. El Presidente del Comisariado Ejidal de Mesón de Copala los Patios, externó su duda en cuanto a los criterios aplicados para la adjudicación de tractores al no haber sido beneficiado este Ejido con un tractor señalando que a su parecer el Ejido cuente con 134 Ejidatarios. El Director de Desarrollo Agropecuario enunció que los criterios aplicados para la entrega de tractor fue en base a Ejidos productivos, con recursos limitados, considerando 27 solicitudes para apoyar a 20 en base a la forma mas equitativa y transparente posible sin que hubiera existido dolo en la decisión. El Presidente de la Unión de Ejidos de Zapopan, refirió que de los Ejidos que no alcanzaron tractor, de acuerdo a los requisitos hubo algunos que justifican la posible entrega, por lo que en este foro solicita la adquisición de por lo menos dos "2" tractores mas que entren en el esquema de apoyo de mecanización. El Presidente del Comité Municipal Campesino de Zapopan comentó que de la región de Ixcatán en la Comunidad Indígena de San Francisco Ixcatlán, no se supo valorar que si hay tierras aptas para justificar la entrega del tractor, y que incluso se entregó la documentación requerida, donde espera que en una 2ª entrega se tome en cuenta. Por votación mayoritaria se acordó que se planteará solicitud para que se considere y aprueba la adquisición de otros cinco "5" tractores mas para cubrir la totalidad de la base productiva de los ejidos y agrupaciones de productores. El Director de Desarrollo Agropecuario refirió el caso de la Coronilla del Ocote explicando que esa localidad no alcanzó tractor debido a la falta de sustento legal, por lo que sugiere se efectúe en acuerdo de asamblea la tramitación para que se integre la acreditación de representantes. El Regidor de la Comisión de Desarrollo Rural, comentó que el esfuerzo realizado para apoyar con 20 tractores al proceso productivo de Zapopan ha sido bueno y que le parece bien la propuesta de elevar la petición complementaria de los tractores que se plantea. Del Ejido de Santa Ana Tepetitlán, el Presidente del Comisariado sugiere que para el caso de los Ejidos que presenten áreas cultivables accidentadas se otorgue el apoyo equivalente al costo de un tractor en motocultores, instrumento ideal para apoyar el trabajo agrícola en ese tipo de lugares. Punto Recepción de vales de apoyos agropecuarios 2012 (gallinaza, semilla mejorada y remineralizador). El Director de Desarrollo Agropecuario, refirió que aún la Empresa que entregó la gallinaza a los diversos centros de acopio del Municipio no ha podido efectuar el cobro correspondiente, debido a que faltan de entregar por parte de los beneficiarios vales tanto de gallinaza como de semilla mejorada y remineralizador, por lo que pide ahora que se cumpla por parte de las representaciones de los Ejidos y asociaciones de productores con dicha entrega de vales. El Presidente de la Unión de Ejidos de Zapopan, solicitó que sea entregada la documentación pendiente de entrega para que no se pierda la confianza de los proveedores de los insumos y apoyos que fueron entregados ya que de no hacerse se estará perjudicando a la propia gente. El Comisariado Ejidal de Copala comentó que en la gallinaza entregada a ese Ejido faltó gente que no alcanzó. El Director de Desarrollo Agropecuario refirió que considerando que el volumen adquirido este año respecto del anterior fueron 5,000 m3 menos de gallinaza por lo que se tuvo que realizar ajustes con las entregas en todos los centros receptores y ofreció en el caso de Copala apoyar a los productores que no alcanzaron gallinaza con sacos de semilla mejorada de maíz. Punto 5 Presentación de alternativas de financiamiento para la adquisición de implementos agrícolas. El Director de Desarrollo Agropecuario, Planteó que se aplicará un programa a nivel Nacional que se iniciará en Jalisco en el Municipio de Zapopan como punta de lanza donde podrá obtener el productor agrícola a través de los Ayuntamientos el 50% de descuento en implementos y accesorios de una lista de 18 artículos como rastras, molinos, desvaradotas, cinceles, Labovo emuvalente, al costo de un trictor en motocultores interes so El representante del Ejido la Cofradía, sugiere que el Ayuntamiento respalde el financiamiento del 50% del costo del productor para que este le pague posteriormente al Ayuntamiento; El Director de Desarrollo Agropecuario mencionó que en este momento no se contempla este esquema, pero que se pudiera recurrir al fideicomiso de la Dirección de Zapopan Emprende en que se apoya el financiamiento en proyectos productivos, sugiere se aproveche este esquema para equipar los tractores otorgados. Por su parte el Presidente de la Unión de Ejidos de Zapopan, propone que el Ayuntamiento apoye con la apertura de úna cartera de crédito para irse pagando el equipamiento de los tractores apalancado en la Dirección de Promoción Económica. El representante de la Dirección de Promoción Económica, en relación al fideicomiso de Zapopan Emprende mencionó que se acerquen a Concentro para dar la asesoría correspondiente ya que se está en la mejor disposición de apoyar la adquisición de los implementos para los tractores de conformidad con los lineamientos vigentes, Call Ochoa Journes

Mich to age local for El representante del Ejido de Santa Lucía sugirió combinar el esquema con los apoyos en conjunto con el programa de mecanización de la SAGARPA para el siguiente año; el Jefe del CADER 2 al respecto manifestó que sería posible sujeto a las reglas de operación. El Presidente de la Unión de Ejidos, considera que las perspectivas para la siguiente Administración vienen bien, refirió que se tiene la promesa del candidato electo de apoyar con 70 millones de pesos al sector agropecuario. Convocó a reunión el día 01 de agosto a las 16:30 Hr. para que los representantes Ejidales lleven listado con los implementos que se consideren necesarios. El Director de Desarrollo Agropecuario señaló que los tractores se entregan con póliza de garantía de tres años para que cualquier problema se contacte al proveedor para que se solucione; aclara nuevamente que los conceptos de servicios de mantenimiento se deben realizar y estos son con cargo al usuario. Asuntos generales. El Director de Desarrollo Agropecuario mencionó que se efectuará invitación expresa al Presidente Municipal para que asista a la próxima y última reunión del Consejo de esta Administración Municipal. El Jefe del CADER 2 de la SAGARPA, comunicó información relacionada con programas de aretado con ventanilla abierta al 30 de agosto y que se vincula con el apoyo de tuberculosis-brucelosis que tiene como requisito de elegibilidad el aretado del ganado; a la fecha se tiene registrados 2089 predios en PROCAMPO; apoyo de 9'182,000.00. Se externó invitación a la Expo Chiapas 2012 para quien desee promover alguna Agro-Empresa o productos a comercializar incluyendo productos no tradicionales considerados exóticos como el cocuixtle, etc.; informó que del cierre de siembras en Zapopan se tienen 13,410 Ha de las cuales son de maíz blanco 12,791; 309 de maíz amarillo y 310 de maíz forrajero. El Director de Desarrollo Agropecuario, mencionó que de capacitación se contará con el CUCBA quien los avalará donde se proporcionarán directamente a los productores las nuevas tecnologías agropecuarias. Una vez agotados los asuntos a tratar el representante de la Regiduría de Desarrollo Rural, dio por 12:45 Horas. terminada la sesión, siendo las: *Zapopan, Jalisco, a 31 de julio del 2012. ae muez blanco 12,791; 309 de maiz amarillo y 310 de maiz forrajero. Caul Ochoo Jaines